SALUDO DEL PRESIDENTE DE LA UNION APPRECE ESPAÑA EN EL CONGRESO NACIONAL DE PROFESORES DE RELIGIÓN DE ITALIA DE SNADIR - PALERMO 23-11-11.

En nombre de APPRECE, la Asociación de Profesores de Religión de España, saludos a todos los presentes en este Congreso. APPRECE da las gracias a SNADIR y a su Secretario General, Orazio Ruscica por la invitación para participar en este congreso nacional de profesores de religión y poder saludar a los profesores llegados de toda Italia. Mi felicitación más cordial por el 18 aniversario de la constitución de ambas organizaciones SNADIR y ADR.

Hace 8 meses, SNADIR y APPRECE nos comprometimos a una mayor colaboración para fortalecer la presencia y participación del profesorado de religión en la Unión Europea. Participar en este Encuentro Nacional de formación del profesorado de religión de Italia forma parte de un intercambio de experiencias entre ambas organizaciones.

APPRECE y SNADIR comparten la educación en valores. El lema de este Congreso: "Por una cultura educativa de la legalidad y de la solidaridad: Sueños y deseos compartidos cambian el mundo" también es válido para el profesorado de religión de España. Es un compromiso de los educadores para apostar por la formación en valores, para realizar actividades educativas a favor de la juventud, que permitan infundir en los jóvenes confianza en sí mismos y una actitud positiva ante la vida.

Lo que de verdad importa es apreciar y valorar todo lo que tenemos y todo lo bueno que tiene cada día; no perder la ilusión de cuando éramos niños; buscar el bien de nuestros semejantes; luchar por conseguir los sueños; ser feliz y hacer felices a los demás; levantarse con una sonrisa por la mañana; mantener la ilusión, aprender la cultura del esfuerzo y saber que con voluntad y constancia se puede superar cualquier cosa.

Como educadores no podemos olvidar que nuestros deseos y nuestros sueños no pueden terminar en nosotros mismos, tienen que ir dirigidos hacia los demás; eso es lo verdaderamente importante. Tenemos que defender la cultura de la legalidad y cultivar la solidaridad como experiencia espiritual de unión con los demás. Plantear ideales de vida puede ayudar a infundir en los jóvenes una posición activa y superar las adversidades. Los ideales son la expresión concreta de lo que uno desea llegar a ser, de lo que uno se propone lograr y tiene intención de conseguir con esfuerzo y sacrificio.

No faltan quienes no saben soñar, que no tienen ideales grandes, que no buscan ir a más. Pero no todo sueño se ha de secundar. Los mismos niños no tienen la capacidad para discernir cuáles valen la pena y cuáles no. Los educadores tenemos que salir en su ayuda para compartir sus propios sueños y enseñar a soñar. Ha habido grandes educadores que han llegado a más, que han sabido no sólo compartir sus sueños sino irradiar su ideal, formando escuela y dejando a su paso toda una cadena de bien. Todo esto gracias a alguien que supo no solo soñar, sino hacer soñar, dedicando su vida a hacer posibles los sueños de los demás.

APPRECE y SNADIR quieren ayudar al profesorado de religión en la educación en valores para formar la ciudadanía democrática, solidaria y que trabaja por la justicia y la paz.

Muchas gracias